



20号

2017年10月13日(金)

西原東中学校進路担当

## 2学期がスタートしました！！

短かった秋休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。短い時間でしたが、リフレッシュはできましたか？進路選択に悩んでいるみなさんは自分の目標（夢）を決めることができたでしょうか。さあ気持ちも新たに2学期も頑張っていきましょう。

2学期は合唱コンクール、総合学習発表会、東中祭、駅伝、高校の体験入学などいろいろな行事がたくさんあり忙しい学期になると思います。また、高校入試（一般入試）まであと144日です。目標達成のため、みんなで力を合わせ、みんなのため、自分のため精一杯頑張っていきましょう。

### 【10月の主な進路関係日程】

| 日にち(曜日) | 進路関係  |
|---------|---|
| 13日(金)  | ・推薦入試希望者申込用紙【見本】※3年生全員に配布   |
| 16日(月)  | ・校内推薦入試説明会(5校時)3学年フロア・3年生全員<br>・推薦入試希望者申込用紙配布(放課後・学級担任からもらう)                    |
| 17日(火)  | ・町3学年学力検査(国・理・英)<br>・浦添高校学校説明会(5名・4校時後出発)                                       |
| 18日(水)  | ・町3学年学力検査(社・数)<br>・知念高校学校説明会51名(清掃後学校出発)<br>・宜野座高校学校説明会(1名・3校時後出発)              |
| 19日(木)  | ・西原高校学校説明会21名(4校時終了後学校出発)<br>・南風原高校学校説明会1名(3校時後学校出発)<br>・宜野湾高校学校説明会1名(3校時後学校出発) |
| 20日(金)  | ・那覇国際高校学校説明会6名(3校時後学校出発)  |
| 26日(木)  | ・入試説明会…受付(14:00)開始(14:15)<br>場所:西原東中学校体育館※保護者同伴<br>・那覇西高校学校説明会3名(4校時後学校出発)      |
| 27日(金)  | ・首里高校学校説明会42名(4校時後学校出発)<br>・首里東高校学校説明会1名(3校時後学校出発)                              |
| 31日(火)  | 校内推薦入試申し込み締め切り(朝の会終了まで・担任へ)   |

#### 【推薦入試申込みの提出に関する注意点】

- ① 出願する生徒は志願高校・学科に対する目的意識が明確であり、安易な気持ちで提出しないこと。
- ② 推薦入試の校内申込をした後、推薦入学希望高校・学科・コースの変更は認めない。
- ③ 推荐申込書類等は独自の力で仕上げるものとする。
- ④ 推荐入学が決定したら、絶対に辞退してはならないこと。
- ⑤ 志望校で、3カ年間頑張り通すこと。
- ⑥ 推荐合格内定後も学習態度や生活態度が良好であること。

※提出書類は全て学校からは1部だけ配布。予備が必要なら各自でコピーする。黒ペン書き。  
修正液やテープは不可。締め切り厳守。保護者とよく相談すること。

# 「先輩と語る進路学習会」を終えて

10月5日（木）西原東中学校出身の先輩12名が中学校にきて「先輩と語る進路学習会」が行われました。高校1年生から高校2年生まで、「受検の体験談」「高校の様子」について話をしてくれ、高校生のなまの声を聞けるいい機会になりました。高校生のみなさん、本当にありがとうございました。感想や学んだことを紹介します。

いろんな高校の先輩から話を聞くと、みんな夢や目標をもって進学していく、高校生活を楽しく話してくれました。受検の勉強のしかたや気分転換のしかたなど参考になることがたくさんあってよかったです。もう一度自分の進路を見直そうと思いました。  
(1組 川満さん)

3年生になって、2年生の時よりも身近で、危機感を感じました。先輩方はみんな楽しそうに高校生活を話していて、勉強も大事だけど、高校の行事が楽しみになりました。行きたい気持ちが高まったので、これから頑張りたいと思います。(2組 玉那霸さん)

今日の進路会で、自分の行きたい高校について、たくさんのことを知りました。大変なこともありますしありそうだけど、そのぶん楽しいこともあると思うから、今のうちにちゃんと頑張りたいです。あと、楽しむときは楽しんで、まじめにやるときはまじめに、ちゃんと切り替えられるようにしたいです。(4組 松田さん)

高校によって違い、授業は、楽しそうな授業だけでなく、専門授業があったり文武両道など頑張っていることがわかりました。先輩方に共通していたことは、「今からでも間に合うから、先生の話を聞いて勉強し、内申をあげるように」と話していました。やっぱり勉強はとても大切なだと感じました。(5組 砂川さん)

## 先輩から学んだこと

- ・中学校の基礎がとても大事で、高校にもつながる。
- ・中学校と違って、高校の授業のスピードが早い。
- ・面接の時は素直な気持ちで話す。相手の目を見て言うことを意識する。
- ・周りに流されないで、自分の進路は自分で決める。
- ・クラスや学年でいい雰囲気をつくることが受検で有利になる。受検は団体戦！！
- ・時間を有効活用したり、提出物はしっかり出す。など。



忙しい中、快く講師を引き受けてくれた12名の先輩達、本当にありがとうございました！